

221

113 Kommentare 42 Mal geteilt

Gefällt mir

Kommentieren

Teilen



Landesfischereiverband Bayern

6 Std. ·

Es gibt eine ganz aktuelle Änderung der Bestimmungen zur Fischerei in der Ausgangsbeschränkung wegen des Corona-Virus:

Das Fischen bleibt erlaubt, allerdings nur noch in Wohnortnähe. Weite Anfahrten zum Fischwasser sind also nicht mehr erlaubt.

Bitte haltet Euch an die Regeln, seid vernünftig und haltet Abstand. Wir wissen genau, dass jetzt alle ans Wasser wollen - wir auch! Aber: Wenn jetzt plötzlich überall die Angler stehen, läuft das den Bemühungen zur Eindämmung der Pandemie entgegen und es könnte strengere Regeln nach sich ziehen.

Ständig aktuelle Infos bekommt ihr auch beim Landwirtschaftsministerium: <https://www.stmelf.bayern.de/ministerium/241613/>

Bleibt gesund!

STMELF.BAYERN.DE

**Coronavirus – Wichtige Informationen**

Es gibt derzeit keine Fälle, bei denen nachgewiesen i...

